

BUNDES
FEIER
31 / 07
LUZERN

Verein 31/07 Bundesfeier
c/o H+H Management GmbH
Lidostrasse 5
6006 Luzern

www.bundesfeier-luzern.ch

Medienmitteilung vom 2. August 2019

Grandiose Rede von Bundeskanzler Walter Thurnherr an der dritten Bundesfeier in Luzern

Am 31. Juli 2019 fand zum dritten Mal die Bundesfeier auf dem Europaplatz statt, durchgeführt vom Verein 31/07 Bundesfeier. Festredner war Bundeskanzler Walter Thurnherr. Rund 2000 Besucherinnen und Besucher feierten miteinander in den 1. August hinein. Das OK spricht von einer erfolgreichen Feier und kündigt bereits Bundesrätin Viola Amherd als Gastrednerin für nächstes Jahr an.

Manch einem war der Name «Walter Thurnherr» nicht wirklich geläufig. Spätestens aber nach dessen Festansprache gestern auf dem Europaplatz anlässlich der dritten Bundesfeier in der Stadt Luzern dürfte man den Bundeskanzler so schnell nicht vergessen. Mit ungeheurem Witz und Charme und doch der klaren Botschaft, selber zu denken und sich treu bleiben, vermochte der «achte Bundesrat» die rund 2000 Besucherinnen und Besucher, die zum offiziellen Programm angereist waren, zu begeistern. Zuvor kamen sie bereits in den Genuss der Bäichle Jodlerfamilie und der Unterhaltungsband «Holzschlag & Bläschade» aus der Gemeinde Escholzmatt-Marbach, die als erste Gastgemeinde der Einladung von 31/07 folgte. Die Pfadi Luzern trug mit verschiedenen Spielen zum Unterhaltungsprogramm für die Kleinsten bei.

Für das leibliche Wohl sorgte heuer die IG Arbeit mit feinen Schweizer Spezialitäten. Neben Speis und Trank lauschten die Gäste der jazz-poppigen Live-Musik der Luzerner Formation SWISS MADE Pocket Orchestra, bevor der DJ Maik Wisler Jung und Alt auf der Tanzfläche begeisterte. Um Mitternacht wurde der Geburtstag der Eidgenossenschaft mit einem fulminanten Zuckerstock im Teich vor dem KKL eingeläutet und gebührend gefeiert.

Das OK unter der Leitung von Diel Schmid Meyer blickt überaus zufrieden auf eine weitere gelungene Bundesfeier zurück und dankt allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern für den immensen Einsatz. «Dass sich die Luzerner Bundesfeier inzwischen etabliert hat, das darf man zu Recht behaupten», sagt die Vereinspräsidentin und Nationalrätin Andrea Gmür. «Die vielen Gäste und die

grandiose Stimmung vor dem KKL sprechen für sich. Ausserdem haben wir zum jetzigen Zeitpunkt bereits die Zusage von Bundesrätin Viola Amherd als Gastrednerin für die Bundesfeier 2020. Es scheint so, als ob man unsere Bundesfeier in Bern auch schon kennt und vor allem schätzt», sagt Andrea Gmür schmunzelnd. Sie und das ganze OK freuen sich bereits auf die nächste Bundesfeier am 31/07.

Für weitere Fragen stehen Ihnen Andrea Gmür, Präsidentin des Vereins 31/07 Bundesfeier und Diel Schmid Meyer, Präsidentin des OK's 31/07 Bundesfeier, gerne zur Verfügung:

Andrea Gmür: andrea.gmuer-schoenenberger@parl.ch | 079 375 40 32 Diel Schmid Meyer: dt.schmid@me.com | 078 739 86 22



Bundeskanzler Walter Thurnherr betritt den Europaplatz (Bild: Emanuel Ammon)



Fahenschwinger auf dem Europaplatz (Bild: Emanuel Ammon)



Der Gemeindepräsident von Escholzmatt-Marbach, Fritz Lötscher, steht Moderator Tobias Eberle Red' und Antwort (Bild: Emanuel Ammon)



Langanhaltender Applaus für Gastredner Walther Thurnherr, hier im Bild mit Vereinspräsidentin und Nationalrätin Andrea Gmür (Bild: Emanuel Ammon)



Bäichle Jodlerfamilie aus Escholzmatt (Bild: Emanuel Ammon)



Holzschlag & Bläschade aus Marbach (Bild: Emanuel Ammon)



Gemeinsames Singen der Nationalhymne mit Katja Wespi (Bild: Emanuel Ammon)



Tanz und gute Stimmung mit DJ Maik Wisler (Bild: Emanuel Ammon)